

BOLETIN DE PRENSA N° 449

Alcaldía reafirmó compromiso con madres comunitarias en proceso de profesionalización

Barrancabermeja julio 23 de 2017. En reunión con las madres comunitarias beneficiarias del programa de profesionalización que adelanta la Alcaldía de Barrancabermeja la secretaria de Desarrollo Económico y Social, Genny Suárez Domínguez, les ratificó la continuidad del contrato con la Corporación Universitaria Iberoamericana.

“Reafirmamos el compromiso de nuestro Alcalde y de la Secretaría de Desarrollo con nuestras madres comunitarias, el programa seguirá, es muy importante que ellas se gradúen y obtengan el título como licenciadas en Pedagogía Infantil” indicó Suárez Domínguez.

Por su parte, las madres expresaron su agradecimiento a la Alcaldía por este apoyo, toda vez que con los conocimientos adquiridos fortalecerán su trabajo en cada hogar, donde atienden a niños menores de 5 años.

“Para mi es bastante satisfactorio porque estoy a escaso tiempo para graduarme, presentaré las pruebas Saber Pro y luego recibiré mi título. Doy gracias a Dios y al Alcalde porque de igual manera soy madre Fami y el salario no alcanza, así que nos parece un incentivo muy grande este esfuerzo que hace el Gobierno Municipal para apoyarnos en este propósito”, expresó María Elena Cabrales, madre comunitaria.

El 15 de agosto inician las clases 48 madres comunitarias, de las 70 que emprendieron este proceso, destacando que 22 mujeres ya recibieron su grado como Licenciadas en Pedagogía Infantil, gracias al apoyo que el alcalde Darío Echeverri Serrano les brindó.